

## 2024年8月分

## 患者様からのご意見と回答

	ご意見/お褒め	回答
8月16日(金)	<p>健康診断の項目が随分と少なくなり残念です。 人手不足で手が回らないのかと思いますが、乳がん、咽頭がんなども毎年やってくださるよう前向きにご検討下さい。 また、肺がん検査も、一方向からのレントゲンではなく、喫煙数にかかわらず、痰を取って詳しく調べて欲しいです。それなら人間ドックということでしょうか。</p>	<p>港区健康診査・がん検診（港区健診）の検査内容は、当院独自のものではなく港区が指定する運用に基づいて実施しております。また、受診者様の対象となる当該年度の検査項目は、港区から指定されたもので、対象の方々には港区から受診券が配布されております。</p> <p>また、肺がん健診も港区が指定する運用に基づいており、胸部レントゲン検査2方向、喀痰検査をそれぞれ実施し、特に喀痰検査は喫煙指数が厳格に定められております。</p> <p>港区健診の検査内容につきましては、港区の運用に基づいて実施しておりますことを何卒ご理解をいただきますようお願い申し上げます。</p> <p>なお、当院では同健診の受診歴のある方々に対し、毎年度、健診開始前に「港区健康診査・がん検診のご案内」を郵送させていただいております。検診内容の詳細については、当院からのご案内の他、港区のホームページも併せてご確認いただきますようお願い申し上げます。</p>